
Offener Treff für junge Erwachsene (18-35 Jahre) 

Komod Festival in Weilheim 
Bei schlechtem Wetter: Filmabend mit Pizza 

 Freitag, 11. Juli 2025 
                                                                                             
 
Foto: Galerie – Komod Festival \\ 10.-13. Juli 2025 // Weilheim Obb. 

 
Festival Gelände an der Ammer, Holzhofstr. 36, 82362 Weilheim 
Wir organisieren Fahrgemeinschaften. Bitte bei der Anmeldung angeben, ob 
ihr eine Fahrgemeinschaft braucht oder anbietet. 

 Beginn: 17:30       Treffpunkt: An der Schranke des Naturfreundehauses  
Ende:    22:30       Abholung: An der Schranke des Naturfreundehauses 
Abholung bitte selbst organisieren (außer bei Fahrgemeinschaft)! 

Wir gehen gemeinsam zu einem Musikfest. Das Fest heißt „Komod Festival“ und ist in Weilheim. Dort 
spielen Bands oder es läuft Musik aufgelegt von einem DJ (Disc Jockey).  
Du findest mehr Informationen im Internet unter: https://komod-festival.de/ 
Zum Festival mitnehmen darf man: 

 Bauch- und Gürteltaschen (bis zu 25cm x 10cm x 15cm) und Brustbeutel im DIN A5-Format 
Es dürfen keine Rucksäcke oder Taschen mitgenommen werden! 

 medizinisch notwendiges Equipment mit Nachweis 

 Smartphones 
Hinweise: 

 Es gibt Taschen- und auch Körperkontrollen beim Einlass auf das Festival-Gelände. 

 Es wird bei den Bühnen mit Stroboskop und Lasereffekten gearbeitet. 

 An den Bühnen wird teilweise ein Wert von maximal 99 Dezibel herrschen. Am Kiosk kann bei 
Empfindlichkeit Gehörschutz besorgt werden oder man bringt diesen von zu Hause mit. 

 Es gibt einen Ruhebereich auf dem Gelände, wo wir jederzeit zurückziehen können, 
wenn es uns zu laut wird. 

 Es gibt Getränke- und Essensstände auf dem Gelände.  
Es dürfen keine eigenen Speisen und Getränke auf das Festivalgelände mitgenommen 
werden.  

 Bitte eine wiederverwendbare Trinkflasche bis zu 1 Liter ohne Inhalt mitbringen.  
Keine Glasflasche! (Dadurch möchten wir uns vor unerwünschten Inhalten in Bechern 
schützen.) 

 Bitte Schwerbehindertenausweis mitnehmen. 

 Bitte Taschentücher mitnehmen, da es keine Garantie für Toilettenpapier gibt ! 
Der Festivalbesuch findet nur bei trockenem Wetter statt.  
Bei schlechtem Wetter schauen wir uns in der Caritas-Geschäftsstelle einen Film an und 
bestellen Pizza. 

 Teilnehmer Beitrag: 20,00 Euro, 0 € bei Abrechnung über die Pflegekasse. 
Bitte für Speisen und Getränke selbst aufkommen.  

 insgesamt maximal 11 Teilnehmer*innen und Helfer*innen 

 

 

 

 

 

https://komod-festival.de/galerie/
https://komod-festival.de/


 
Für Rollstuhlfahrer*innen bedingt geeignet, da sich das Festival auf einem 
Wald- und Wiesengebiet befindet und der Untergrund teilweise unwegsam 
ist. Es gibt barrierefreie Toiletten. Bitte sprechen Sie uns an! 

    
Anmelde-Schluss: Mittwoch, 25.06.2025 

 Leitung: Magdalena Schilcher und ehrenamtliche Helfer*innen 

 

Informationen: 
- Teilnahme Bedingungen 
- Schutz- und Hygieneregeln 
- Einverständniserklärung für Foto, Film und Tonaufnahmen 

Sind zu finden auf der Homepage (www.caritas-wm-sog.de) 
oder können in Papierform bei uns angefordert werden. 

 
Wir bitten um die Durchführung eines Corona-Selbsttestes bei 
Krankheitssymptomen. 

 Schmiedstr.15 

82362 Weilheim 

Telefon (0881) 90 95 90 – 21  

Telefax (0881) 90 95 90 – 20  

e-mail: oba@caritas-wm-sog.de 

www.caritas-wm-sog.de 
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